

22.06.2021

ANTRAG

Orte zum Bolzen

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

Die Stadtverwaltung prüft, in welchen Grünanlagen in der Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt noch einfache Tore zum Bolzen und/oder Basketballkörbe aufgestellt werden können.

An der Isar werden die Tore des Bolzplatzes nahe der Wittelsbacher Brücke schnellstmöglich wieder aufgestellt.

Auf dem Spielplatz Schmellerstraße wird das zwischenzeitlich abmontierte Tor schnellstmöglich wieder aufgebaut.

Begründung

In unserem dicht besiedelten Bezirk gibt es nur extrem wenige Sportflächen. Insbesondere Kinder und Jugendliche benötigen aber Raum zur Bewegung. Mehr Sportmöglichkeiten würden evtl. auch etwas Druck von bekannten Feier-Hotspots im Viertel nehmen.

Auswahl möglicher Standorte in Parks/Grünanlagen:

- Nußbaumpark (falls ohne Baumfällungen möglich)
- Theresienwiese Randbereiche (welche Lösungen gäbe es, damit die Flächen bei der Nutzung als Parkplatz während der Wiesn nicht kaputt gehen?)
- Weitere Tore im Isar-Hochwasserbett, ein einzelner Bolzplatz dort reicht nicht aus.

Initiative: Florian Petrich

Fraktion Die Grünen / Rosa Liste

Fraktionssprecher*innen:

Claudia Lowitz [REDACTED] Arne Brach [REDACTED]

Mitglieder: Stephan Alof, Paul Bickelbacher, Benoît Blaser, Beppo Brem, Victoria von Grodeck, Andreas Klose, Claudia Lowitz, Florian Petrich, Hannelore Rohrbach, Helga Solfrank, Iris Wagner